



わくわくだより 令和4年8月号 大内保育所

まるで梅雨が戻ってきたような天気が続いている。曇り空とはいえ蒸し暑く、子ども達は毎日、プール遊びや水遊びを楽しんでいます。これから、本格的な夏を迎えるので、暑い夏を元気に過ごすためにも、たくさん遊んで、いっぱい食べて、休息も取りながら、健康に気をつけて過ごしていきたいと思います。

今月の目標

養護：一人ひとりの健康状態に留意し、暑い夏を健康的に過ごせるようにする。

温かい雰囲気の下で、自分の気持ちや思いを伝えられるようにする

教育：保育者や友だちと夏ならではの遊びを十分に楽しむ。

友だちと思いを伝え合いながら、遊び楽しさを味わう。

8月の予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 安全の日	2	3 音楽リズム	4	5 布団の日	6
7 	8	9	10	11 山の日	12 布団の日	13
14 	15	16	17	18 交通教室	19 筆甫そのつ森 保育園交流 音楽リズム 布団の日	20
21 	22	23	24	25 避難訓練	26 身体測定 布団の日	27
28 	29	30 自然体験 交流会 (5歳児)	31 プール納会			

☆岩ノ入地区的宍戸さんより、カブトムシのオスとメスをいただきました。欲しい方は虫かごを持ってきてくださいね！



♥どう組♥

大好きなプールが始まり「おはようございます」の次に「今日は入る？」と確認するほど楽しみにしている様子です。巻きタオルを使っての着替えは見えない手探りの為、少々時間を掛けながらも、友だちに見られないようにドキドキしながら楽しんでいるようにも見えます。又、大きいプールでの水遊びはダイナミックに水しぶきを上げてバタ足をしたり、ワニ歩きで遊んでいます。中には、水に顔をつける子もいて、これから成長が楽しみです。

♥ぱんだ組♥

水遊びやプールに入るのを楽しみにしている姿が見られます。水遊びでは、シャワーから水が出てくると、「雨が降ってきた」と、表現している子ども達です。初めてプールに入った時には、「大きい。」「気持ち良い。」と、話していました。遊びを楽しみながら水の感触を味わっていきたいと思います。

畑やプランターの野菜にも興味津々で「トマトまだ緑だね。」「まだ食べられないね。」などと話していました。観察したり、実際に触れたりして野菜に興味が持てるようにしていきたいと思います。

♥うさぎ組♥

水遊びでは、一人ひとりタラに入ってジョウロのシャワーを浴びたり、スポンジに水を含ませて絞ったりしながら遊んでいます。しかし、天候が悪く、水遊びが思うようにできない日は、室内で運動遊びをしました。発泡ポリエチレンでできる棒を使って作ったトンネルをハイハイでくぐったり、片足を上げてハードルをまたいだり、バランスを取りながらでこぼこ道を渡ったり・・・一人ひとりの発達に合わせて体を動かしました。柔らかい素材なので、子ども達は動きやすく楽しむことができました。

★★ありがとうございました★★

奉仕作業では雨上がりの中、草むしり・草刈り・プール遊びの準備などして頂きありがとうございました。夏まつり会は、あいにくの天気のため、室内での開催となりましたが、子ども達はお家の方々と一緒に参加し、笑顔いっぱいでした。父母の会の出し物の準備等ご協力いただきまして、ありがとうございました。

おしらせ

★30日(火) 自然体験交流会【5歳児】

・たんぽぽこども園の5歳児と筆甫そのつもり保育園の友だちと一緒に沢あそびを楽しみます。詳しくは、別紙でお知らせします。

★31日(水) プール納会

・8月いっぱいプール遊びは終わりになります。できるようになったことや楽しかったことなど発表したいと思います。

《夏の元気な過ごし方について》

- 夜は早く寝て、疲れをためないようにしましょう。
- 朝ごはんはしっかり食べましょう。
- こまめに水分補給をして熱中症の予防をしましょう。
- *糖分を多く含んでいるジュースの取りすぎには注意しましょう。
- 交通事故には気をつけましょう。
- *外出の際は駐車場等でお子さんの手は離さないようにしましょう。
- カビが生えやすい時期ですので、休日に水筒のふた部分やストロー・弁当箱のふたのパッキン部分等もきれいに洗いましょう！

